

A10

Bewerbung

Initiator*innen: Vittoria Helzer

Titel: Vittoria Helzer

Foto



Angaben

Alter: 23

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Hamburg

Selbstvorstellung

Liebe Grüne Jugend,

das letzte Jahr bei der GJ Bremen war für mich sehr bereichernd. Nicht nur das ich viel gelernt und mitgenommen habe, ich habe auch tolle Menschen kennengelernt. Bei euch habe ich mich direkt gut aufgenommen gefühlt. Besonders schön fand ich die Gründung des Feminismus Teams im Laufe dieses Jahres. Wir haben uns ausgetauscht, Ideen gesammelt und diese auch zügig umgesetzt. Jeder ist dabei eingebunden und hilft das Feministische Themen mehr in den Vordergrund gerückt werden.

Dafür bin ich sehr dankbar, denn das ist wirklich nicht selbstverständlich. Feminismus wird in der öffentlichen Debatte oft als etwas Nerviges und Lästiges dargestellt. Wie viele Talkshows mit Politiker*innen haben sich schon mit Gendern beschäftigt und dieses Thema ins lächerliche gezogen, als wäre Gender gerechte Sprache eine unwichtige Forderung. Doch Frauen, Inter-, nicht binäre- und Trans Personen, sowie die gesamte Queere Community leiden tagtäglich unter dem Patriarchalen System. Es ist nicht nur das Gendern, das uns wichtig ist. Das ist nur ein Baustein von etwas ganz Großem. Aber das wird oftmals nicht angegangen. Denn wie oft habt ihr schon öffentliche, politische Debatten über Themen wie: warum Medizinische Studien Frauen kategorisch ausschließen, mit dem Wissen das Menstruierende Personen ganz andere Reaktionen auf Medikamente haben können oder dass Frauen mit am meisten die unbezahlte Care-Arbeit leisten und das nicht körperlich und mental zu leisten ist, wenn man heutzutage noch ein Vollzeitjob ausüben soll. Das ist leider nur ein Bruchteil dessen, was man noch alles auflisten kann.

Doch wenn es eins gibt, was ich immer wieder von Finta+ Personen zu hören bekomme, ist das sie ihre Fähigkeiten viel schlechter einschätzen als sie eigentlich sind. Ich glaube jede von uns war sich schon mal unsicher, ob sie in gewissen politischen Debatten was beitragen kann. Mich eingeschlossen. Doch eigentlich lautet die Antwort immer ja.

Genau dafür möchte ich mich als Genderbeauftragte mehr einsetzen. Das Finta+ Personen sich bei uns wohl fühlen, eingebunden und ermutigt werden ihre Stärken zu zeigen und das wir immer mehr werden, um letztendlich Veränderung anzustoßen. Durch meine Teilnahme am Zukunftsträger*innen Programm der GJ, habe ich auch viel dazu gelernt wie man Ortsgruppen stärkt und Neumitglieder gewinnt. Das erlernte möchte ich nicht nur bei der GJ Bremen einsetzen, sondern auch schauen wie man Bremerhaven noch weiter aufbauen kann, damit wir auch da mehr werden, insbesondere auch mehr Finta+ Personen aus Bremerhaven dabei sind.

Ich freue mich sehr auf die nächste Zeit mit euch und würde mich glücklich schätzen eure Stimme zu erhalten.

Alles Liebe,

Vittoria